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“Falam em democracia e um montão de coisas, mas quando alguém tem uma opinião diferente é
atacado pelas próprias pessoas que falam em democracia"
Clique aqui para ver a notícia no site

do jogador NEYMAR JR. // rebatendo as críticas depois de ter declarado seu voto em Jair Bolsonaro.
Levantamento da Kantar em São Paulo mostrou que o último debate entre os presidenciáveis rendeu
uma audiência maior do que os debates realizados nos anos anteriores de disputa presidencial. Mais: o
debate exibido das 22h30 e 1h49 teve uma audiência média de 24,5 pontos e picos de 34,7. Em 2018 a
audiência média foi de 22 pontos e 2014 20,9 pontos. A Globo se surpreendeu porque contava com
número menor. In – Árvore: Ipê Mirim Out – Árvore: Escova-de-garrafa Despedida A despedida de Jair
Bolsonaro antes do primeiro turno foi uma live fora do Alvorada lembrando 2018. Com camisa da
seleção, mesa cheia de papéis, ele repetiu mentiras sobre as urnas eletrônicas e tentou amedrontar
eleitores religiosos com temas como comunismo, fechamento de igrejas e ideologia de gênero. De
quebra, voltou a insultar o presidente do Tribunal Superior Eleitoral, Alexandre de Moraes chamando-o
de “patife”, “moleque” e “cara de pau”. Nas últimas semanas, assessores tentaram transformar Bolsonaro
em estadista: não deu e permaneceu o deputado de baixo clero. CHEGADO Agustin Fernandez é o
nome do maquiador que Michelle Bolsonaro levou a Londres para cuidar de sua Beauté no funeral da
Rainha Elizabeth II. Numa entrevista, ele se considerou “bicha maquiada, de barba, evangélica e
bolsonarista”. Agustin mantém uma amizade com a primeira-dama que lhe permite frequentar o
Alvorada, com muita discrição. É bem humorado e até conta piadas de ideologia de gênero e Jair
Bolsonaro acaba rindo. Vai à Igreja Batista Atitude, a mesma de Michelle. Jogada Na semana passada,
Valdemar Costa Neto, presidente do PL, visitou a sede do TSE e admitiu que a tal “sala secreta” não
existe, confiando no sistema eleitoral do país. Horas depois, o mesmo PL divulgava relatório com
ataques a esse mesmo sistema, alegando a existência de “vulnerabilidade relevantes que poderiam
causar grave impacto nos resultados das eleições”. O corregedor da Justiça, ministro Benedito
Gonçalves, atendendo pedido do presidente do TSE determinou que Costa Neto preste atenção sobre o
uso de verbas públicas para elaboração do relatório – e em 24 horas. TROCA Nos últimos dias da
campanha eleitoral, na semana passada, o material de propaganda de Jair Bolsonaro substituía o seu
conhecido slogan “Brasil acima de tudo. Deus acima de todos” por “Deus, Pátria, Família e Liberdade”. É
o mesmo que vinha sendo usado por Damares Alves, em sua campanha ao Senado que repetia o
original reproduzido durante anos por Benito Mussolini na Itália. Telecomunicação O mercado
consumidor de telecomunicações deverá movimentar R$ 175 bilhões neste ano com serviços de
telefonia, pacotes de TV, telefone e internet e compra de celulares e acessórios. O montante representa
crescimento potencial de 10,1% em relação ao ano passado e de 32,53% frente a 2019, pré-pandemia.
São dados da pesquisa do IPC Maps. Ousada e um pouco mais Agora aos 40 anos, a atriz, cantora e
produtora Cleo, ganhou a capa da revista digital Quem, onde fez uma releitura de seu ensaio da revista
Playboy, de 12 anos atrás, onde ela fez questão que não fossem retocadas “imperfeições” como celulite
e gordurinhas a mais. Em entrevista ela disse que a descoberta do Transtorno do Déficit de Atenção com
Hiperatividade (TDAH) a libertou de muita coisa e que não trocaria a sua idade. “ Eu não trocaria meus
40 pelos meus 20, nem pelos meus 30 e por nenhuma outra idade. Acho que o tempo de vida me fez
entender melhor meus processos, ficar mais à vontade com a existência e ir de encontro a muitas coisas
da minha essência. É porque me sinto muito melhor e muito mais feliz, muito mais bonita e muito mais
legal, e muito mais em sintonia com os meus valores do que antigamente”. Ser mãe está nos seus
planos, mas por enquanto está focada no lançamento de seu primeiro álbum. “Vou lançar meu primeiro
álbum na verdade, porque eu só lancei EPs até hoje. Estou muito feliz, já queria ter lançado, mas coisas
não dependem só de mim. São 13 músicas, sobre a vida, sobre as minhas experiências, sobre os meus
desejos, sobre coisas de que eu gosto e coisas que não gosto. É um álbum muito eclético e um retrato
desses últimos três anos da minha vida”. Mais fome Apesar dos desmentidos de Jair Bolsonaro e do
ministro Paulo Guedes (Economia), o Brasil voltou ao Mapa da Fome das Nações Unidas e tem mesmo
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33 milhões de famintos que agora enfrentam dor maior. Com a inflação puxada pelo preço dos alimentos,
a solidariedade vem perdendo espaço. Quem lida diariamente com a assistência aos vulneráveis relata
que o volume de doações (e pratos de comida) diminui, enquanto os pedidos de ajuda aumentam.
Menos brasileiros estão conseguindo comer alguma coisa. Nas escolas públicas, um ovo é dividido em
quatro pedaços para as crianças. As instituições tentam buscar alternativa estão trocando cestas básicas
por marmitas. A queda das doações é o resultado da retração nas empresas. E o Auxílio Brasil só
compra cesta básica em 5 de 17 capitais. Outra aposta No próximo dia 10 estreia a nova novela de
Gloria Perez Travessia, com a missão de ser tão atraente quanto o remake de Pantanal. Além da estreia
da youtuber Jade Picon, o diretor-geral da novela, Mauro Mendonça Filho, traz uma nova aposta, a
modelo e cantora (e agora atriz) Aoxi. Seu papel será pequeno no núcleo de Vila Isabel da novela mas
terá cenas importantes. Desconhecida do público e com 73 mil seguidores no Instagram participou da
segunda temporada do reality-show Rio Shore, da MTV, onde beijou bastante, causou algumas
confusões e encontrou até um par, protagonizando cenas picantes. Ainda fome Para João Saboia,
professor titular do Instituto de Economia da UFRJ, “o doador do passado pode estar necessitando de
doações no presente”. E emenda: “O mesmo vale para empresas. Muitas fecharam as portas”. Já
Marcelo Neri, diretor da FGV Social, analisa: “O problema não é só que estamos numa montanha-russa,
com instabilidade duradoura. Estamos todos no mesmo carrinho e fica difícil para as pessoas ajudarem
umas às outras”. A Mesa Brasil, que distribui alimentos de empresas a necessitados, diz que o aumento
de pedidos foi de 154% em comparação a 2019 e as doações caíram 24% (menos 600 mil pessoas).
Resultado Assessores de Lula na área de política externa, notadamente o ex-chanceler Celso Amorim,
têm mantido conversações com representantes da União Europeia. A interlocução se dá, principalmente,
por intermédio do embaixador da EU no Brasil, Ignácio Ybañez. A exemplo do recente contato com
representantes do Departamento do Estado norte-americano, as tratativas passaram por um ponto
central: assegurar o imediato reconhecimento da União Europeia ao resultado das eleições. Reencontro
1 A escritora, astróloga e espiritualista Monica Buonfiglio, fez algumas revelações sobre a morte da
Rainha Elizabeth II. “Duas semanas antes dela desencarnar, ela pediu para ir ao lugar que amava, onde
desencarnou. A gente vê uma parada cardiorrespiratória. Ela basicamente morreu velhinha.
Provavelmente, morreu dormindo, em paz. Dá a entender que ela não queria que fosse feita a
reanimação. Ela passa mal uma noite antes prestes a desencarnar. O Charles e a Anne estão no quarto
com ela. Ela diz vagarosamente para não reanimá-la”. E completa: “Quem a teria recebido no plano
espiritual foi o marido. Ela foi muito acolhida espiritualmente”. O príncipe Philip, faleceu em abril do ano
passado. REENCONTRO 2 Ainda sobre a morte da Rainha Elizabeth II: Monica Buonfiglio disse que a
monarca ainda não reencontrou sua mãe, que faleceu em março de 2002 e que o encontro entre a
rainha e a ex-nora Diana, falecida em agosto de 1997 (sem confirmar se houve ou não) seria bom. “A
Lady Di está na Casa 5, que é a Casa dos amigos, de mãe e filha, e Marte está na Casa 3. Então, se a
gente acreditar que a rainha reencontrou a Diana, elas se entenderam bem”. Mistura fina O PERÍODO
eleitoral provocou um curto-circuito no leilão das linhas de transmissão programado pela Aneel para 16
de dezembro. Até agora, há poucas consultas por parte dos investidores e nenhum grupo do setor
confirmou sua participação na disputa. São seis lotes, com investimentos previsto acima de R$ 3 bilhões.
O ÚLTIMO debate dos presidenciáveis, na semana passada, teve um momento divertido. Sem nenhuma
intenção de desrespeitar a concorrente, como tratou de explicar depois do tropeção, a candidata Simone
Tebet (MDB) chamou a adversária Soraya Thronicke (União) de “candidata Bolsonara”. A plateia que
assistia o debate acabou dando risada. AINDA o debate na Globo: o jornalista Willian Bonner teve que
chamar a atenção do presidenciável Padre Kelmon (PTB), por desrespeitar as regras do debate após ser
acusado pelo adversário Lula de ser “cabo eleitoral de Bolsonaro” que desencadeou um bate-boca entre
os dois. “Eu não consigo entender. Eu já falei algumas vezes. O senhor compreendeu que tem regras o
debate. O senhor concordou com elas. Basta cumpri-las”. A BALANÇA comercial agradece: o Brasil
deve fechar o ano com um recorde histórico de quase US$ 2 bilhões em exportações de tabaco, em
2021, a cifra foi de US$ 1,4 bilhão. Bélgica e China serão os maiores compradores. INTEGRANTE da
“velha guarda” do lulismo, José Dirceu se estabeleceu em Brasília há quatro meses, num escritório – e
com expectativa de poder. Ele tenta que a OAB-SP devolva sua carteirinha de advogado. E não entende
como Roberto Jefferson já recebeu a sua e ele não. NA semana passada, Jair Bolsonaro recusou dois
pedidos da campanha de Fernando Collor para gravar uma mensagem de apoio ao candidato ao
governo de Alagoas e aliado do presidente. Ele não quis desagradar Arthur Lira, presidente da Câmara,
que apoiava Rodrigo Cunha. A ATRIZ Isabel Teixeira, depois de sua elogiada atuação na novela
Pantanal, na pele de Maria Bruaca, permanecerá como contratada da Globo após o final das gravações,
em sua reta final. Isabel já está confirmada no elenco da novela Terra Vermelha, que Walcyr Carrasco
está escrevendo para ir ao ar no próximo ano. Essa novela entrará no lugar de Travessia, a próxima



novela das nove. Glória Pires e Tony Ramos também estão no elenco. URUGUAI e Peru devem ser as
próximas paradas da Tembici, empresa de mobilidade que opera “as bicicletas do Itaú”. É uma pedalada
a mais no plano de internacionalização da empresa, que mira a América do Sul. Recentemente, a
Tembici desembarcou na Colômbia, onde está investindo R$ 50 milhões.

 


